

MARCEL BARBERO
premier secrétaire
Section SOCIALISTE

Seynoises et Seynois

Que Mr PAECHT joue à l'opportuniste, c'est son droit. Qu'il change et change à nouveau de Parti politique c'est encore son droit mais je souhaiterais qu'il ne mêle pas mon nom et celui des socialistes aux manœuvres d'intoxication qui, comme une drogue, deviennent sa seconde nature.

Les Seynois n'aiment pas la politique politicienne. Que Mr PAECHT s'épuise dans le carriérisme en nous énonçant la liste de ses titres et distinctions, je ne l'en dissuaderais pas, mais qu'il respecte, au moins, les citoyens majeurs et responsables.

Ses insinuations sont à la mesure de ses incohérences. Je ne figure pas sur la liste d'Union de la Gauche tout simplement parce que la section socialiste de la Seyne m'a fait l'honneur, à l'unanimité de me confier un sixième mandat de secrétaire de section.

Ainsi tombent les faux-arguments, les visions hallucinantes de celui qui confond ambition et fidélité aux idées. Je suis le contraire d'un jeune carriérisme. Universitaire, mon devoir est d'enseigner de mon mieux et de communiquer aux étudiants la passion que j'éprouve pour l'écologie.

Demain comme aujourd'hui je serais fidèle au socialisme et solidaire du groupe municipal socialiste sur la liste d'Union de la Gauche. Comme hier, j'assumerais tous les mandats qui me seront confiés.

Seynoises, Seynois, vous qui partagez mes idées, vous qui mesurez la portée de la dimension écologique, vous qui aimez votre ville, venez avec les socialistes participer à la vie de notre cité.

Premier Secrétaire du Parti Socialiste aussi longtemps que les militants me feront confiance, j'appelle les Seynoises et les Seynois, tous ceux qui me connaissent et sont solidaires du Programme Commun et des options de mon parti à voter et à faire voter massivement pour la liste d'Union de la Gauche.

